



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 731/81

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA NACION
AL DIARIO "O'GLOBO", DE RIO DE JANEIRO

El Excmo. Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. ROBERTO EDUARDO VIOLA, formuló declaraciones sobre temas de actualidad en un reportaje periodístico que concediera a un enviado especial del diario "O'Globo" de Río de Janeiro, Brasil.

El texto completo del diálogo del Jefe del Estado con el representante del matutino carioca es el siguiente:

Pregunta: ¿Cree Usted señor Presidente que el Proceso cumplió sus objetivos fundamentales?.

Señor Presidente:

"EL PROCESO DE REORGANIZACION NACIONAL SE INICIO EL 24 DE MARZO DE 1976. COMO USTED RECORDARA, LA ARGENTINA ATRAVESABA EN ESE MOMENTO LA MAS GRAVE CRISIS QUE RECORDARA SU HISTORIA, POR LO MENOS DURANTE EL PRESENTE SIGLO.

"AL VACIO ABSOLUTO DE PODER Y A LA HIPERINFLACION SE SUMABA EL ACCIONAR SUBVERSIVO, QUE HABIA PLANTEADO SU OBJETIVO DE IMPONERSE POLITICAMENTE POR MEDIO DEL TERROR.

EL PRIMER Y MAS URGENTE OBJETIVO CONSISTIA, ENTONCES, EN DERROTAR A ESE ARTERO ENEMIGO QUE ASPIRABA A IMPONERNOS POR LA FUERZA UN SISTEMA POLITICO TOTALITARIO QUE NO ES NI SERA JAMAS EL NUESTRO. ESTA TAREA ESPECIFICA, PARADOJICAMENTE, ERA LA MAS SIMPLE, POR CUANTO NO DUDABAMOS DE QUE, POR DURO QUE FUERA EL COMBATE, NUESTRA MORAL MUY SUPERIOR Y NUESTROS MEDIOS BIEN EMPLEADOS NOS IBAN A LLEVAR AL TRIUNFO, TAL COMO OCURRIO DESPUES DE UNA LUCHA EN QUE COMPROMETIO SUS EMERGIAS TODA LA SOCIEDAD ARGENTINA, RESPALDANDO EL ACCIONAR DECIDIDO DE SUS HOMBRES DE ARMAS.

PERO LAS FUERZAS ARMADAS SE HABIAN PROPUESTO, ADENAS, OBJETIVOS MAS COMPLEJOS. ESTOS PARTIAN DE UN ANALISIS MUY CUIDADOSO DE NUESTRA EVOLUCION POLITICA DE LOS ULTIMOS 50 AÑOS. EN ESTE ANALISIS ADVERTIAMOS QUE LA CARACTERISTICA MAS SOBRESALIENTE DE NUESTRO SISTEMA ERA LA PENDULARIDAD ENTRE GOBIERNOS MILITARES Y CIVILES EN UN CICLO AL PARECER INTERMINABLE.

Y EVIDENTEMENTE, LA TAREA PARA PODER LOGRAR UNA DEMOCRACIA QUE FUNCIONE EN PLENITUD Y QUE NO SEA UN SIMPLE SLOGAN DECLARATORIO, ES IMPRESCINDIBLE REMOVER CAUSAS PROFUNDAS QUE SINTETIZO AL MAXIMO PARA NO PROLONGAR DEMASIADO LA RESPUESTA : ESTRUCTURAS ECONOMICAS, POLITICO PARTIDISTAS Y HASTA ACTITUDES MENTALES TOTALMENTE OBSOLETAS.

///

“ASPIRAMOS A UNA DEMOCRACIA PLENA,
Y QUE FUNCIONE CON EL MAS ALTO GRADO DE EFICIENCIA
Y MADUREZ. Y ESTA TAREA ES DE LARGO ALIENTO.

“EN ESA TAREA ESTAMOS, Y HEMOS
LOGRADO AVANZAR EN FORMA NOTORIA HACIA EL LOGRO DE
ESOS OBJETIVOS FUNDAMENTALES. ADEMAS DE CONSOLIDAR
LA PAZ EN LA REPUBLICA, HEMOS ESTRUCTURADO UNA AC-
CION POLITICA QUE PARTIENDO DEL MODELO DE PAIS A QUE
ASPIRAMOS LOS ARGENTINOS, NOS PERMITA LA SOLUCION DE-
FINITIVA DE NUESTRA ESTRUCTURACION INSTITUCIONAL. HE-
MOS LOGRADO PROFUNDAS TRANSFORMACIONES CON NUESTRO ES-
QUEMA SOCIO-ECONOMICO Y COLOCADO A LA ARGENTINA EN UNA
POSICION RELEVANTE ENTRE LAS NACIONES DE LA TIERRA.

“ES MUCHO LO QUE AUN RESTA POR HACER,
PERO NUESTRO AVANCE HACIA ESAS METAS SUPERIORES QUE
NOS HEMOS FIJADO NO RECONOCE PAUSAS NI CLAUDICACIONES.”

Pregunta: En el diálogo con el señor Ministro del Interior, la
U.C.R. solicitó elecciones generales en 1984.

¿Puede Ud. hablar sobre este tema?

Señor Presidente: “HE EXPRESADO RECIENTEMENTE QUE COMPETE
A LA JUNTA MILITAR DETERMINAR CUAL SERA EL PROCEDIMIE-
NTO QUE DETERMINARA LA DESIGNACION DEL PRESIDENTE EN 1984.
PERO LA OPORTUNIDAD ES PROPICIA PARA HACER ALGUNAS RE-
FLEXIONES AL RESPECTO.”

"EN PRIMER LUGAR, UNA CONVOCATORIA ELECTORAL APRESURADA NO ES DE NINGUNA MANERA UNA GARANTIA DE QUE PODRA FUNCIONAR ESA DEMOCRACIA FUERTE Y ESTABLE QUE AMBICIONAMOS. POR EL CONTRARIO, CONSTITUYE UNA POSIBILIDAD Cierta DE UN NUEVO FRACASO EN LA LARGA LISTA DE INTENTOS DE INSTITUCIONALIZAR DEFINITIVAMENTE LA REPUBLICA.

"EN SEGUNDO LUGAR, LE REPITO QUE NO ES POSIBLE UNA DEMOCRACIA SI NO RENOVEMOS LAS CAUSAS QUE HAN PROVOCADO TANTAS VECES SU FRACASO.

"EN TERCER LUGAR, EL PROCESO TIENE UN AUTENTICO ANIMO FUNDACIONAL, VALE DECIR, ASPIRA A SENTAR LAS BASES SOBRE LAS CUALES LA DEMOCRACIA PUEDA FUNCIONAR NORMALMENTE DURANTE UN MUY LARGO TIEMPO.

"FRENTE A LA POSIBILIDAD DE TAN IMPORTANTES OBJETIVOS, CUENTAN DEMASIADO LOS LAPROS QUE TRANSCURRIEN EN EL PROCESO DE SU IMPLEMENTACION."

Pregunta: ¿Crée Ud. un acuerdo positivo para Argentina y Chile?

Señor Presidente: "LA ARGENTINA ESPERA CONFIADA LA REANUDACION DE LAS CONVERSACIONES SOBRE ESTE TEMA.

NUESTRA CONFIANZA SE BASA FUNDAMENTALMENTE EN LA INVESTIDURA Y LA PERSONALIDAD DEL AGUSTO MEDIADOR, Y EN LA LARGA TAREA DE EXPLICITACION DE NUESTRA POSICION CON RESPECTO A ESTE PROBLEMA ESENCIALMENTE POLITICO.

" ESPERAMOS ARRIBAR EN UN PLAZO BREVE A UNA SOLUCION QUE CONTEMPLE REALMENTE LAS ASPIRACIONES Y EL HONOR DE LA REPUBLICA ARGENTINA.

" DE ESTA MANERA ARGENTINA Y CHILE, INAUGURARAN UNA ETAPA DE COLABORACION Y AMISTAD QUE SERA UN EJEMPLO PARA TODA AMERICA.

" HAREMOS SENTADOS, ADEMAS, LAS BASES PARA LA ELABORACION DE UNA NUEVA DOCTRINA PARA LA SOLUCION PACIFICA DE DIFERENDOS.

" FIJESE QUE DETALLE CURIOSO: SERAN DOS GOBIERNOS MILITARES LOS QUE HABRAN REALIZADO ESTA CONTRIBUCION PARA EL SURGIMIENTO DE UNA NUEVA ACTITUD DE REVALORIZACION DE LAS SOLUCIONES PACIFICAS EN LAS RELACIONES INTERNACIONALES.

Preguntas: ¿Cómo están, ahora, las relaciones entre Brasil y la Argentina?

Señor Presidente: " LAS RELACIONES ENTRE BRASIL Y LA ARGENTINA ATRAVIESAN UNA ETAPA REALMENTE EXCEPCIONAL QUE SE CORRESPONDE, POR OTRA PARTE, CON TODA UNA TRADICION DE AMISTAD Y COOPERACION DE LARGA DATA.

" EN ESE SENTIDO, A TODA UNA SERIE DE ACUERDOS LOGRADOS EN EL PASADO INMEDIATO SE UNEN LOS FRECUENTES CONTACTOS REALIZADOS AL NIVEL DE LAS MAS ALTAS AUTORIDADES DE NUESTRAS DOS NACIONES. LOS ENCUENTROS DE ESTE TIPO TIENEN UNA GRAN IMPORTANCIA, PORQUE GENERAN UNA AMISTAD PERSONAL Y UNA CONFIANZA MUTUA QUE

SOLIDIFICAN AUN MAS LAS VINCULACIONES DE TIPO DIPLOMATICO.

"ADEMAS, ES MUY FRECUENTE QUE, IMPORTANTES PERSONALIDADES ARGENTINAS, VISITEN BRASIL E INTERCAMBIEN PUNTOS DE VISTA CON SUS AUTORIDADES, ASI COMO QUE NOSOTROS SEAMOS AMPITRIONES DE AUTORIDADES BRASILEÑAS.

"ESTE APRECIO MUTUO SE EXTIENDE TAMBIEN A LOS PUEBLOS DE AMBAS NACIONES. USTEDES HABRAN PODIDO APRECIAR COMO, EN LOS ULTIMOS AÑOS, UNA INTENSA CANTIDAD DE ARGENTINOS VISITO SU PAIS, ATRAIDOS, NO SOLO POR SUS BELLEZAS NATURALES Y SU RIQUEZA CULTURAL, SINO TAMBIEN POR ESA MERECEIDA FAMA DE HOSPITALARIOS QUE TIENEN LOS BRASILEROS."

Pregunta: ¿Hasta cuando las urnas se quedarán guardadas en la Argentina?

Señor Presidente:

"LA RESPUESTA ES OBVIA. HASTA QUE SEA NECESARIO UTILIZARLAS.

"EL PRH -USTED SABE- TIENE LA FIRME VOLUNTAD DE QUE CUANDO LAS URNAS DEJEN DE ESTAR GUARDADAS NO SEA UN NUEVO HECHO ADVERTENCIO. QUEREMOS QUE ESE DIA SEA EL PRIMER DIA DE UNA NUEVA ERA DEMOCRATICA QUE PONGA PUNTO FINAL A LOS PENDULARISMOS CIVIL-MILIARES DE LOS ULTIMOS 50 AÑOS."

Preguntas: ¿Es la Junta Militar el verdadero centro de poder en la Argentina?.

Señor Presidente: "LA JUNTA MILITAR ES, TAL COMO ESTA ESPECIFICADO EN LOS DOCUMENTOS BASICOS DEL PROCESO. EL ORGANO SUPREMO DEL PODER POLITICO EN NUESTRO ACTUAL ORDENAMIENTO INSTITUCIONAL. VALE DECIR, ES ELLA LA QUE FIJA LOS GRANDES LINEAMIENTOS SOBRE LOS CUALES DEBE TRANSCURRIR LA ACCION CONCRETA DEL PODER EJECUTIVO. ESTE A SU VEZ TIENE LIBERTAD EN CUANTO A LA ACCION CONCRETA TENDIENTE A EFECTIVIZAR DICHS LINEAMIENTOS.

"ESTE ORDENAMIENTO INSTITUCIONAL, QUE ALGUNOS CRITICAN POR PENSAR QUE RESTA CAPACIDAD DE ACCION AL PRESIDENTE, LO CUAL NO ES CIERTO, TIENE LA GRAN VENTAJA DE CONTRIBUIR SIGNIFICATIVAMENTE A LA COHESION DE LAS FF.AA., EVITAR LOS PERSONALISMOS, ASEGURAR LOS RELEVOS SIN SOBRESALTOS INSTAURANDO -EN DEFINITIVA- UN ESQUEMA DE PODER DE GRAN ESTABILIDAD, FUNCIONALIDAD Y SOLIDEX.

"PIENSO QUE ESTE ES UN LOGRO MUY POSITIVO QUE POR SI SOLO JUSTIFICA EL SISTEMA ADOPTADO.

///

Pregunta: ¿Su Gobierno va a permitir el resurgimiento del Partido Justicialista?

Señor Presidente: "MI PAIS NO TIENE PROBLEMA CON LA EXISTENCIA DE PARTIDOS POLITICOS QUE SE ENFOCAN EN LA DEFENSA DE LA REPUBLICA ARGENTINA. DE ELLOS DEPENDE EL FUTURO DEL PAIS. ESTE SISTEMA DEMOCRATICO Y REPUBLICANO PODRA ACTUAR EN LA ARGENTINA. ESTA ACTITUD DEBERA, NO SOLO PLASMARSE EN LOS DOCUMENTOS Y PLATAFORMAS PARTIDARIAS, SINO TAMBIEN PRACTICARSE EN SU DINAMICA INTERNA. VALE DECIR, SI LOS PARTIDOS ASPIRAN A DESARROLLAR SU ACCION DENTRO DE UN SISTEMA DEMOCRATICO, DEBERAN CONVERTIRSE PRIMERO EN ESCUELAS Y BASTIONES DE LA DEMOCRACIA.

DE ESTA MANERA, SERA EL CIUDADANO EL PRINCIPAL CUSTODIO DEL SISTEMA Y EL MAS FERVENTE OPOSITOR DE TODAS AQUELLAS PRACTICAS QUE DESVIEN LA ESENCIA DEL MISMO.

SI EL JUSTICIALISMO SE ADECUA A ESTAS REGLAS DE JUEGO, PODRA REALIZAR ACTIVIDAD POLITICA EN IGUALDAD DE CONDICIONES CON LOS DEMAS PARTIDOS.

Pregunta: ¿La Argentina quiere enviar asesores militares a El Salvador?

Señor Presidente: " MI PAIS NO TIENE PREVISTO REALIZAR ASISTENCIA MILITAR A LA REPUBLICA HERMANA DE EL SALVADOR, SIN EMBARGO ELLO NO OBSTA PARA QUE EN NOMBRE DE NUESTRO ESPIRITU AMERICANISTA ACUDAMOS CON TODO TIPO DE APORTES HUMANITARIOS PARA SALVAGUARDAR EL BIEN ESTAR Y PROGRESO DEL PUEBLO SALVADOREÑO, DURAMENTE AGREDIDO POR LA SUBVERSION Y LA PREDICA DISOLVENTE ORGANIZADA.

" QUISIERA DEJAR SENTADO QUE LA ARGENTINA, JUNTO A OTROS 8 PAISES, HA EXPRESADO SU RECHAZO A LAS ACTITUDES DE FRANCIA Y MEXICO DE RECONOCER STATUS POLITICOS A LAS ORGANIZACIONES SUBVERSIVAS QUE ENFREN TAN ACTUALMENTE AL GOBIERNO.

Pregunta: ¿Puede usted hablar del urticante tema de los desaparecidos?

Señor Presidente: // CLARO QUE SI. ENTIENDO QUE ES UNA LAMENTABLE CIRCUNSTANCIA PRODUCIDA COMO CONSECUENCIA DE UNA GUERRA CONTRA EL TERRORISMO QUE LA ARGENTINA NO BUSCO NI QUIZO.

" NUESTRO PAIS FUE AGREDIDO POR ORGANIZACIONES SUBVERSIVAS QUE PROVOCARON MUY DOLOROSAS HERIDAS EN SU CUERPO SOCIAL, ENTRE LAS CUALES SE ENCUENTRA EL TEMA DE LOS DESAPARECIDOS.

" AHORA BIEN, QUIERO EXPRESARLE QUE CUANDO SE HABLA DEL TEMA NO HAY QUE GENERALIZAR Y SABER DISCRIMINAR PERFECTAMENTE ENTRE LA GENTE DESAPARECIDA COMO CONSECUENCIA NATURAL, AUNQUE NO DESEADA, DE UN CRUENTO CONFLICTO Y ALGUNAS NOMINAS QUE CIRCULAN INCLUYENDO NOMBRES DE PERSONAS QUE ESTAN ESPARCIDAS POR EL MUNDO FORMANDO PARTE DE LA INTERNACIONAL DEL TERROR.

///

Pregunta: ¿Cuál es su opinión referente al movimiento político inspirado por Massera?

Señor Presidente: CREO QUE EL ALMIRANTE MASSERA TIENE TODO EL DERECHO DE PROMOVER CUALQUIER TIPO DE INTENTO POR REPRESENTAR LAS IDEAS Y LOS INTERESSES DE LOS CIUDADANOS.

" LA ARGENTINA NECESITA QUE SE VAYAN CONFIGURANDO FUERZAS POLITICAS COHERENTES Y RESPONSABLES PARA DAR SUSTIENTO A LA DEMOCRACIA QUE QUEREMOS CONSOLIDAR. SI EL ALMIRANTE CONSIGUE ALGO EN ESTA DIRECCION, NOSOTROS NO PODEMOS SINO ESTAR SATISFECHOS, POR ENCIMA DE COMPARAR O NO SUS PROPIOS ENFOQUES.

///

Pregunta: ¿Cree Ud. que la crisis económica será resuelta?

Señor Presidente: NO TENGO NINGUNA DUDA. NUESTRA CRISIS ES DE SISTEMA PRODUCTIVO. DIGO QUE NO ES ECONOMICA POR CUANTO RECURSOS NOS SOBRRN. PERO LAMENTABLEMENTE DURANTE MUCHO TIEMPO NOS EQUIVOCAMOS EN CUANTO A LA FORMA APROPIADA DE SACAR PROVECHO DE NUESTRAS RIQUEZAS. EL SECTOR ES TOTAL CRECIO APRESURADAMENTE HASTA LLEGAR A SIGNIFICAR ALGO ASI COMO LA MITAD DE NUESTRA ECONOMIA. CREIMOS, POR OTRA PARTE, QUE CERRANDONOS AL MUNDO PROTEGIAMOS MEJOR LA INDUSTRIA NACIONAL. PENSAMOS TAMBIEN QUE EL GASTO PUBLICO, ANQUE SE FINANCIARA CON EMISIONES INFLACIONARIAS Y CON ALTA PRESION IMPOSITIVA, PODIA CONTRIBUIR A PALIAR MUCHOS PROBLEMAS SOCIALES.

" ABOIA SABEMOS QUE ESTO NO ES ASI. EN REALIDAD, ESTAMOS DESCUBRIENDO ALGUNAS VIEJAS VERDADES. SOLO SE GENEIRA RIQUEZA TRABAJANDO DURA Y ESFORZADAMENTE, APROVECHANDO TODAS AQUELLAS VENTAJAS QUE VUELVAN MAS EFICIENTE NUESTRA PRODUCCION, ORDENANDO EL SECTOR PUBLICO PARA EVITAR EL GASTO IMPRODUCTIVO, PRIVATISANDO AQUELLAS EMPRESAS ESTATALES QUE PUEBAN PRODUCIR MAS Y MEJOR EN MANOS PRIVADAS, Y REALIZANDO MUCHAS ACCIONES MAS QUE SUMADAS PUEDEN VOLVER EFICIENTE AL SISTEMA EN SU CONJUNTO.

"POR SUPUESTO ESTA TRANSFORMACION TIENE UN COSTO, Y MUCHOS DE SUS FUTUROS BENEFICIARIOS NO HAN COMPRENDIDO AUN QUE SOLO UNA ARGENTINA FUERTE Y EFICIENTE TENDRA POSIBILIDADES DE DERROTAR AL ESTANCAMIENTO EN EL COMPLEJO MUNDO CONTEMPORANEO.

"ESTA ES NUESTRA LINEA, Y EN ELLA PERSISTIREMOS. CORRIGIREMOS SOBRE LA MANCHA ALGUNOS EFECTOS NO DESEADOS DE LAS MEDIDAS ECONOMICAS, Y PIENSO QUE EN BREVE TIEMPO TENDREMOS UNA ECONOMIA EN EXPANSION, PERO ASENTADA SOBRE BASES MAS SOLIDAS."

///

Preguntas - Las manifestaciones de militares retirados como el señor Juan Carlos Onganía preocupan al señor Presidente?

Señor Presidente: " LAS MANIFESTACIONES DEL SEÑOR JUAN CARLOS ONGANÍA EN CUANTO TAL, NO ME PREOCUPAN. TODOS LOS DÍAS CIENTOS DE CIUDADANOS SE MANIFIESTAN DE DIVERSAS MANERAS, Y ESTÁN EN SU DERECHO AL HACERLO.

" AHORA BIEN, EN TANTO EL SEÑOR JUAN CARLOS ONGANÍA ES UN OFICIAL SUPERIOR DEL EJÉRCITO, Y POR ASÍ DIGNO UN EX-COMANDANTE EN JEFE, DEBE CERRIR SU ACTUACIÓN PÚBLICA A LO QUE INDIQUEN LOS REGLAMENTOS EN VIGENCIA EN EL MISMO.

" EN ESE SENTIDO, Y POR CIENTAS CIRCUNSTANCIAS PREVISTAS JUSTAMENTE EN ESTOS REGLAMENTOS, EL SEÑOR COMANDANTE EN JEFE CONSIDERO OPORTUNO SANCIONAR AL GENERAL ONGANÍA CON UN ARRESTO DE 10 DÍAS.

" DE TODAS MANERAS, ESTE ES UN HECHO QUE SE INSCRIBE DENTRO DE LA DINÁMICA INTERNA DE LA INSTITUCIÓN.

" EN CUANTO A OTROS OFICIALES RETIRADOS, PUEDEN EXPRESAR SU OPINIÓN CUANDO LO CONSIDEREN NECESARIO, RESPETANDO LAS NORMAS QUE HE MENCIONADO.

///

Preguntas: La Argentina no tiene problemas de petróleo y es uno de los más grandes productores de alimentos del mundo. Entonces, ¿Cuál es la causa de la crisis económica de la Nación?

Señor Presidente: " CREO QUE ESTO ESTA CONTESTADO EN GRAN PARTE EN UNA RESPUESTA ANTERIOR.

" SIN EMBARGO, LE ASADIRE ALGO.

" ES VITAL PARA LA ARGENTINA REALIZAR UN GRAN ESFUERZO QUE LE PERMITA UBICARSE ENTRE LAS NACIONES MAS AVANZADAS DEL MUNDO INCORPORANDOSE A LA REVOLUCION TECNOLOGICA, QUE ES POR SOBRE TODO LA REVOLUCION DE LA INTELIGENCIA, EN PLENO DESARROLLO EN ESTE MOMENTO. SOLO DE ESTA MANERA, CONTANDO CON LOS SUFICIENTES MEDIOS MATERIALES, PODREMOS LLEVAR A CABO NUESTRO PROYECTO DE MODIFICACION DE LA SOCIEDAD, NO SOLO EN LO QUE HACE A SUS COMPONENTIENTOS Y HABITOS POLITICOS, SINO TAMBIEN, Y FUNDAMENTALMENTE, EN CUANTO A LA INSERCIÓN DEL HOMBRE ARGENTINO EN UNA NUEVA PERSPECTIVA QUE LO REUBIQUE EN ESA VISION DE UNA NACION GRANDE, PROGRESISTA, PLURALISTA, ABIERTA A TODOS LOS HOMBRÉS DE BUENA VOLUNTAD CON IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA TODOS LOS HABITANTES, QUE EN UN MOMENTO DETERMINADO CARACTERIZO A NUESTRO PAIS.

"PARA ELLO CONTAMOS CON DOS HERRAMIENTAS FUNDAMENTALES: ALIMENTOS Y ENERGIA, AMBOS DE GRAN DEMANDA INTERNACIONAL. NUESTRA TAREA CONSISTE EN PONER MANOS A LA OBRA, BUSCANDO LOS MEDIOS QUE NECESITAMOS, ALLANANDO LAS DIFICULTADES PARA DUPLICAR O TRIPlicAR NUESTRAS EXPORTACIONES EN UN PLAZO RELATIVAMENTE BREVE.

"SI LOGRAMOS ESTOS OBJETIVOS, Y CIERO FIRMEMENTE QUE LO HAREMOS, TODA LA FRUSTRACION Y LA INESTABILIDAD DE LOS ULTIMOS 50 AÑOS SERAN SOLO UN MAL RECUERDO.

///

Preguntas:

Q: El Ministro Sigaut, a su regreso de EE.UU dijo que Argentina aumentaría las inversiones en el sector petrolífero, con vistas a una futura exportación.

¿Qué me puede decir al respecto?

Señor Presidente:

R: Yo impartí directivas al sector económico para acelerar la búsqueda de petróleo, gas, carbón, minería y pesca. De todos ellos, pienso que lo más importante es el gas y el petróleo. Buscaremos en primer término el autoabastecimiento, para luego, con el excedente iniciar algunas exportaciones en materia energética. Por supuesto, la prioridad en las exportaciones estará radicada en los países del área, principalmente.

BUENOS AIRES, OCTUBRE 6 DE 1981.

